



Escadron 686 Dorval-Lachine Squadron

Cadets de l'Aviation royale du Canada ✈ Royal Canadian Air Cadets
800, rue Sherbrooke
Lachine, QC H8S 1H2

514-634-3888 | info@escadron686.com | www.escadron686.com

1085-20 (cmdt)

Le 18 septembre 2019

Chers parents,

L'AUTO-CADET BLITZ DANS LES RUES DE DORVAL

Afin de mousser la vente de nos billets de l'Auto-Cadet, il y aura un blitz de porte-à-porte dans les rues de Dorval. Voilà une belle occasion pour votre jeune cadet d'atteindre son *objectif personnel de 5 livrets* ! La participation à ce blitz est donc obligatoire pour tous ceux et celles qui n'ont pas encore atteint leur objectif.

Quand: dimanche le 22 septembre (beau ou mauvais temps)

Heure: de 9h à 16h

Point de rencontre: Aréna Dorval, 1450 avenue Dawson (salle arrière)

Inscription: info@escadron686.com ou inscription ci-dessous

- Uniforme C-2 complet ou civil propre pour les cadets qui n'ont pas reçu leur uniforme.
- À apporter : livrets de l'Auto-Cadets, 2 stylos, lunch froid.

Si votre enfant a effectué du porte-à-porte de sa propre initiative à Dorval, veuillez nous en faire part le plus tôt possible en nous indiquant les secteurs visités. Nous ne voudrions pas repasser aux mêmes endroits. Veuillez envoyer un courriel à info@escadron686.com le cas échéant.

Nous vous rappelons que le programme l'Auto-Cadet vise à combler les besoins financiers des escadrons du Québec. L'implication totale des cadets est primordiale au succès de cette campagne de financement. Merci d'encourager votre enfant dans l'atteinte de son objectif personnel !

Who-Ha!

K.A. Mansour, CD, RCAF

Major

Commandant / Commanding Officer

1085-20 (CO)

18 September 2019

Dear Parents,

L'AUTO-CADET BLITZ IN THE STREETS OF DORVAL

In order to promote the sale of our l'Auto-Cadet tickets, there will be a door-to-door blitz in the streets of Dorval. This is a great opportunity for your young cadet to achieve his *personal goal of 5 booklets*! Participation in this blitz is therefore mandatory for all those who have not yet achieved their goal.

When: Sunday 22 September (good or bad weather)

Time: 9h00 to 16h00

Meeting Point: Dorval Arena, 1450 Dawson Avenue (Back Room)

Registration: info@escadron686.com or registration slip below

- Full C-2 Uniform or clean civilian for cadets who have not received their uniform).
- Bring: L'Auto-Cadet booklets, 2 pens, cold lunch.

If your child went door-to-door on their own initiative in Dorval, please let us know as soon as possible by indicating the areas visited. We would not want to go back to the same places. Please send an email to info@escadron686.com if this is the case.

We remind you that the L'Auto-Cadet program is designed to meet the financial needs of Quebec squadrons. The full involvement of the cadets is paramount to the success of this fundraising campaign. Thank you for encouraging your child to achieve their personal goal!

FORMULAIRE DE PARTICIPATION / PARTICIPATION SLIP



Je participerai au blitz L'Auto-Cadet le dimanche 22 septembre.
I will participate at the L'Auto-Cadet Blitz on Sunday 22 September.

Grade & Nom/Rank & Last Name: _____ Prénom/First name: _____

Signature du cadet/Cadet signature: _____ Tel: _____